REMISE DE SURBLOUSES CONFECTIONNEES PAR DES COUTURIERES DU CENTRE SOCIAL

JEUDI 9 JUILLET 2020

Les couturières du Centre social ont confectionné des surblouses pour l'EHPAD

Une activité couture a lieu chaque samedi sous la houlette du Centre social du Pays de Guer. Pendant la crise sanitaire, six couturières se sont mobilisées afin de confectionner des surblouses pour le personnel de l'EHPAD et de la Résidence autonomie, remises jeudi matin à Armelle Debrouise, directrice par intérim, et Martine Durand, cadre de santé, qui ont remercié les couturières. Pour effectuer ce travail, a indiqué Karine Chaintreuil, «les couturières se sont retrouvées deux matinées par semaine, les mardis et vendredis», ce qui leur a permis confectionner une quinzaine de surblouses chacune

BEAUCOUP DE DONS DE TISSU

Certaines surblouses sont unies, d'autres fleuries. Il y en a même une « version garcon avec un motif de motocross». Elles sont toutes différentes puisque réalisées «avec les draps et tissus récupérés dans les armoires pour en faire don». L'appel lancé il y a quelques semaines a largement été entendu puisque, note Martine Durand, «nous avons recu de nombreux dons de tissu en une semaine seulement». L'EHPAD a également obtenu des surblouses par divers services médicaux. Ces dotations en blouses lavables permettent à l'établissement de ne pas trop puiser dans son stock, sachant que le personnel en utilise, explique Armelle Debrouise, «pour aller dans les chambres des résidents susceptibles d'être malades. Et il faut une blouse à chaque fois». Et donc plusieurs quotidiennement. Les surblouses servent



Les couturières du Centre social ont mis « beaucoup de cœur à l'ouvrage pour réaliser les surblouses » remises à l'EHPAD jeudi par Luce, Hélène et Karine.

aussi pour les intervenants extérieurs : coiffeuses, paramédi-

S'il y a eu des suspicions de Coronavirus, «tous les tests se sont révélés négatifs». Globalement, tout s'est bien passé pendant le confinement, néanmoins «brutal au départ. Mais nous avons fait en sorte qu'il le soit le moins possible». Le fait de prendre tous ses repas dans sa chambre, en plus de la suspension des visites des proches. «a été difficile pour certains résidents». A l'inverse, «d'autres en ont tiré profit. Comme ils étaient moins sollicités, ils étaient plus calmes». En outre, «il y a eu moins de "petites" maladies ». Le lien avec les familles a été maintenu grâce aux appels visio par Skype: «Des tablettes nous ont été données par la mutualité, par le Conseil départemental pour la Résidence autonomie, et par Boulanger via la Fondation Hôpitaux de France.»

LE DÉCONFINEMENT COMPLIQUÉ

Les visio par Skype ne remplacent pas les visites physiques et la réouverture des EHPAD a été la bienvenue. Cependant, «le déconfinement a été compliqué pour les résidents et les familles. Les annonces présidentielles étaient très générales tandis que les consignes pour les EHPAD étaient plus restrictives ». Les résidents ont pu revoir leurs proches mais dans un premier temps dans un espace commun et sur rendez-vous.

Des horaires ont ensuite été mis en place, avec visites dans les chambres. La dernière étape du confinement a débuté ce samedi, permettant un retour à la normale ou presque puisque le port du masque reste bien sûr obligatoire. Pendant toute cette période particulière, ajoute Armelle Debrouise, «le personnel a été formidable». Les équipes ont été renforcées afin d'assurer «la désinfection et le nettoyage, mais aussi le service des repas en chambre». L'EHPAD n'a pas eu besoin de solliciter les personnes qui se sont portées volontaires pour aider. Par contre, les dons ont été acceptés avec plaisir comme les repas (salades, sandwiches...) fournis par Mix Buffet et les chocolats offerts par Intermarché. «Il y a eu une très grande solidarité», remarque Martine Durand.

Catherine Bévy

Los _m6s 15/01/20

ANNIVERSAIRE DE MONSIEUR BRUJEAN: 100 ANS

JEUDI 9 JUILLET 2020

EHPAD: les 100 ans de Fernand Brujean fêtés

Fernand Brujean a eu 100 ans le 7 mars. En raison de la crise sanitaire et du confinement, la fête prévue à l'EHPAD où il réside désormais a dû être annulée. Le natif de Pédernec dans les Côtes d' Armor aura donc dû attendre quatre mois pour souffler ses 100 bougies devant les résidents et le per-

connel.

C'est avec un grand sourire et le regard mutin qu'il s'est installé dans la salle de restauration, jeudi après-midi, heureux d'être entouré par des aides soignantes de secteur des Coquelicots qui s'occupent de lui au quotidien, rejointes par Martine Durand et Armelle Debrouise pour une photo souvenir. Fernand Brujean a apprécié que Joséphine, l'animatrice, entonne sa chanson préférée, et



Fernand Brujean ravi de poser pour une photo souvenir entouré par les aides soignantes du secteur des Coquelicots, de Martine Durand et d'Armelle Debrouise.

enchaîne avec d'autres airs.

Cet après-midi a également permis aux résidents de fêter le déconfinement, puisqu'avec la fin de l'état de crise sanitaire, l'EHPAD reprend presque son rythme d'avant COVID-19, avec élargissement des horaires de visites, possibilité de faire des sorties accompagnés par les bénévoles des Amis de l'EHPAD de la Résidence autonomie.

Par ailleurs, un bouquet de fleurs a été offert à Armelle Debrouise dont l'intérim à la direction de l'établissement débuté en janvier s'est terminé vendredi. Une autre fête attend Fernand Brujean cette semaine, pour souffler ses 100 bougies en présence de sa famille. Cela aura valu le temps d'attendre C. Bévy

165 JS/07/20

ANNIVERSAIRE DE MONSIEUR BRUJEAN – 100 ANS JEUDI 16 JUILLET 2020

Fernand Brujean a fêté ses 100 ans une deuxième fois avec sa famille



Fernand Brujean a fêté une deuxième fois ses 100 ans jeudi dernier à l'EHPAD, entouré d'une partie de sa famille.

Après avoir fêté ses 100 ans avec les résidents et le personnel de l'EHPAD, Fernand Brujean a de nouveau été à l'honneur jeudi dernier, cette fois-ci entouré d'une partie de sa famille dont ses deux enfants, Jean-Denis et Fernande. Né à Pédernec dans les Côtés d'Armor le 7 mars, Fernand Brujean était «l'aîné de huit enfants». Il a élevé des chevaux avec ses parents dont c'était l'activité, puis «des cochons de concours» avec son épouse Ma-

deleine, décédée en 2014: «Nous avons été mariés 71 ans.» Aujourd'hui, Fernand Brujean a cinq petits-enfants et neuf arrière-petits-enfants.

leo _mfos 22/07/20